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令和元年大船渡市教育委員会第５回定例会会議録 

 

1．日   時 

令和元年５月 27 日（月） 午後２時 00 分から午後３時 00分まで 

    

2．場   所 

大船渡市役所 教育委員会会議室 

    

3．出席委員の氏名 

教   育   長   小 松 伸 也 

教育長職務代理者   千 葉 雅 夫 

委      員   柏 崎 正 明 

委      員   熊 谷 テイ子 

委      員   村 谷 志 保 

    

4．説明等のため出席した職員 

教 育 次 長   金 野 高 之 

生涯学習課長   熊 谷 善 男 

学校教育課長   市 村 康 之 

    

5．議    事 

議案第１号 令和元年度大船渡市一般会計補正予算議案（教育に関する事務について定

める部分）の作成に関し議決を求めることについて 

 

6．報告事項 

（教育長） 

① 第令和元年度第 1回岩手県教育委員会と市町村教育委員会との意見交換について 

② 第 71 回全国都市教育長協議会定期総会・研究大会について 

（教育次長） 

① 学校統合の進捗状況について 

② 小中学校エアコン設置に係る PTA 説明会について 

（生涯学習課長） 

① 平成 30年度大船渡市スポーツ施設等の利用状況について 

② 平成 30年度大船渡市民交流館・カメリアホールの利用状況について 

③ 平成 30年度大船渡市立三陸公民館の利用状況について 

④ 三陸防災復興プロジェクト 2019 三陸ジオパーク ワクワクフェスタ  岩手の海

とジオの魅力展 協働展示「気仙と津波～大船渡・陸前高田～」の開催について 

⑤ 三陸防災復興プロジェクト 2019 三陸ジオパーク ワクワクフェスタ  国立科学

博物館・岩手県立博物館・コラボミュージアム 「生命のれきし ―君につながるも

のがたり―」 の開催について 
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（学校教育課長） 

① 令和元年度大船渡市内小中学校運動会について 

② 令和元年度児童生徒数と学級数について 

③  大船渡市とソフトバンク株式会社との教育事業連携に関する協定締結について 

 

7．会議の大要 

（教育長） 

・令和元年大船渡市教育委員会第５回定例会の開会を宣言する。 

・平成 31 年第４回定例会の会議録について、質問、意見を求めた結果、委員の承認を

得る。 

・諸報告事項について、事務局等の説明を求める。 

（教育長） 

・別添資料等により報告する。 

（教育次長） 

・口頭により報告する。 

（生涯学習課長） 

・別添資料等により報告する。 

（学校教育課長） 

・別添資料等により報告する。 

（教育長） 

・追加報告を求める。 

・追加報告がないことを確認後、報告事項についての質問、意見を求める。 

（教育長職務代理者） 

・学校での適応状況はいかがか。 

（学校教育課長） 

・細かな生徒指導が必要な場面もあるが、全体的には落ち着いて過ごし、順調である。 

 （委員） 

   ・今年度から複式学級となった吉浜小学校はどうか。 

（学校教育課長） 

・学校としては昨年度から準備をし、複式学級を経験した教諭を配置しており、子ども

達の適応状況を確認しているところである。 

（委員） 

・スポーツ施設等の利用状況は震災前と比較するといかがか。 

（生涯学習課長） 

・全体的に減少傾向だが、新しくできた赤崎グランドは順調に利用率を上げている。 

（教育長職務代理者） 

・末崎中学校の運動会は、随分生徒が少なくなったと感じた。 

（委員） 

・大船渡中学校の運動会は、インフルエンザの影響で日程が一日延びたが、生徒達は

元気に参加していた。 

・大船渡小学校は、児童の陣地にテントを設営し熱中症対策を行っていた。 

・大船渡小学校も大船渡中学校も、児童及び生徒の減少を感じた。 
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（委員） 

・赤崎中学校も陣地が紅白に分かれ２分しているうえに、競技者が陣地から抜けると、

更に人数が少なくなり、陣営が寂しく感じた。 

（委員） 

・第一中学校の運動会は、赤、黄、緑、青の４組での対戦となり迫力があった。３年生

が凛として逞しく感じた。 

・猪川小学校は６年生が１年生の世話をしている姿が印象的でとても良かった。 

（教育長職務代理者） 

・現段階での学校統合に向けた懸案事項はどういったものか。 

（教育次長） 

  ・一中学区の統合は順調に推移している。 

・新設統合の学校は、校名や校歌等を決める上で、地域の思いをどう反映させていくか

が協議の課題である。 

（教育長） 

・大船渡と末崎は校名、赤崎と綾里は校歌と校章を検討している段階である。 

（教育長職務代理者） 

・日頃市、越喜来、吉浜学区の生徒で、来年度の統合を見越し、既に第一中学校に通学

している生徒はいるのか。 

（学校教育課長） 

・そういった傾向はないが、統合計画前から、日頃市、越喜来学区の生徒で、部活動を

理由に第一中学校に通学する事例はある。 

（教育長） 

・その他、質問、意見がないことを確認後、諸報告を終了する。 

（教育長） 

・開議を宣言する。 

・日程第１、会期の決定について、会期を１日とする。 

・日程第２、議案第１号について、説明を求める。 

（教育次長） 

・令和元年度大船渡市一般会計補正予算議案（教育に関する事務について定める部分）

の作成に関し議決を求めることについて、説明する。 

（教育長） 

・議案第１号について、質問、意見を求める。 

（教育長）  

  ・県の委託事業「いわての復興教育推進事業」の具体的な内容について説明を求める。 

（学校教育課長） 

  ・末崎小学校と末崎中学校は、震災以降、小・中合同で避難訓練等を実施しており、今

年度は、防災教育・訓練手法のモデル開発等を行う。 

  ・盛小学校は、三陸鉄道の震災学習列車を活用した復興教育を行う。 

（教育長）  

・質問、意見がないことを確認後、議案第１号について諮る。 

・全員異議がなく、議案第１号を原案どおり可決する。 

（教育長） 
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・その他、質問・意見、追加議案がないことを確認後、議案審議を終了する。 

・令和元年大船渡市教育委員会第５回定例会の閉会を宣言する。 

 

 

 

会 議 録 作 成 者  教育長   小 松 伸 也 

 

 

会 議 録 署 名 者  教育長 

 

 

教育長職務代理者 

 

 

委 員 

 

 

委 員 

 

 

委 員 


